

R3 保護者から見た学校についてのアンケート【前期】 集計結果及び考察

項目	番号	質問内容	十分にそう思う	おおむねそう思う	あまりそう思わない	そう思わない	評価結果からの考察
学校教育目標	①	お子様は、「自分の考えをもち、他者にも伝わるように表現できる生徒」という姿に近づいていますか。	12.7%	62.9%	22.2%	2.2%	①「あまりそう思わない」等が約25%になっています。反面同じような項目の「生徒アンケート」では、高い数値が出ており、子供たちは「できている」と考えている部分もあります。今後、ホームページや学校から発信されるお便りも含め、生徒が「プレゼン力」が身に付いている姿を発信できるよう取り組んでいきます。 ②③本校は、学力の向上に向けて「主体的・対話的で深い学びの実現」「ICTの効果的な活用」等様々な取り組みを実施しています。前者については、訪問授業を中心とした相互授業参観の研修、後者につきましては、研究主任を中心に、情報主任やGIGAスクール担当の職員を中心とした職員研修を行っています。今後も研修の成果が生徒に生かされるよう、資質向上を図ってまいります。 ④夏は暑い時期の部活動に関しては、こまめな水分補給に加え、各活動場所に設置してある熱中症指針により安全を確認してから活動を開始しました。数値が高く休部日にした際には、保護者の皆様にご理解いただきましてありがとうございます。また、「スポーツフェスティバル(運動会)」の時期に関しては、コロナの影響でしばらく部活動ができなかったことや、ケガ防止の観点から、体育の授業や部活動である程度体力を回復した11月に実施しました。今後も生徒の命、安全を第一に学校を運営してまいります。 ⑤各学年、よりよい学校生活を送れるよう、学年生徒会を中心に、子供たち自身で考え、行動することを大切にしています。これまで、様々な制限があり、集会等の機会を得ることが困難でしたが、行事等も少しずつ行われているので、限られた条件の中でも生徒が活躍する場面が増えるよう、職員一同バックアップしていきます。 ⑥善悪の判断等、自分で考えたり、声を掛け合ったりできるよう、学級活動や道徳の授業、また集会等において、今後も生徒と共に考えていきます。 ⑦今年度は、ある一定期間「体操服登校日」や体操服で一日過ごす日を設けました。また、10月の衣替えでは、円滑に制服への切り替えができました。ありがとうございます。 ⑧各行事における順位や表彰等以前に、そこまでの過程を認めたり、その後のがんばりを称賞したりしながら、生徒の心を育てていきます。今後の行事等も温かく見守っていただけますと幸いです。 ⑨プール清掃については、天候や行事の都合で、連絡が間近になってしまいました。今後は早目に連絡できるようにいたします。 ⑩小テストについては、1年生の国語では、単元ごとに漢字の小テストを実施しており、基礎的・基本的な力の育成につながりました。他学年や他教科においても、内容を考慮し、有効な実施ができるよう考えていきます ⑪陸上の希望制については、現在、記録の指定等、出場資格や参加制限が設けられています。今後方法が変更になりましたら希望制にしたいと思います。 ⑫学校説明会や高校見学においては、コロナ禍で実施方法等が大きく変わってきています。連絡取り等も活用し、より充実した情報をお届けできるよう努力してまいります。 最後にありますが、アンケートの中で温かいお言葉をたくさんかけていただきありがとうございます。本当に有り難く、私たちが職員一同に大きな勇気を与えていただきました。これからも常に生徒たちと共に前進していきたいと思っています。保護者の皆様のお力を借りる場面が多々あると思いますが、どうかご協力をよろしくお願い申し上げます。
	②	お子様は、「自らの課題となる基礎的・基本的な内容を繰り返し学習し、知識・技能の定着に努める生徒」という姿に近づいていますか。	15.0%	53.4%	27.1%	4.5%	
	③	学校は、学力向上を目指して授業を行っていると感じますか。	24.0%	64.3%	10.9%	0.8%	
	④	お子様は、学校のきまりや家庭で決めた約束事をきちんと守ろうとしていますか。	24.5%	63.3%	11.3%	0.9%	
	⑤	学校は、基本的な生活習慣を身に付けさせるために指導していると感じますか。	31.7%	62.4%	5.9%	0.0%	
	⑥	お子様は、いろいろな人と生活する中で、言うべきことを言ったり、ゆずれるところはゆずれたりしながら折り合いを付け、自分も周りの人も気持ちよく生活できるようにしていますか。	25.8%	66.5%	7.2%	0.5%	
	⑦	学校は、部活動や体育の授業などを積極的にを行い、お子様の体力の向上・健康の保持増進に努めていると感じますか。	41.2%	51.6%	5.9%	1.3%	
学年・学級経営の充実	⑧	学年や学級の職員は、学年・学級の生徒をよりよくするために熱心に取り組んでいると思いますか。	41.2%	55.7%	2.7%	0.4%	
	⑨	お子様は、中学生にふさわしい服装や頭髪をしていますか。	77.4%	22.6%	0.0%	0.0%	
	⑩	お子様は、交通ルールを守って登下校していると思いますか。	57.5%	42.5%	0.0%	0.0%	
	⑪	お子様は、地域の人にあいさつをしていますか。	33.0%	55.7%	10.0%	1.3%	
生徒指導の充実	⑫	学校は、お子様のことに適切に相談に応じてくれますか。	36.7%	56.1%	6.8%	0.4%	
	⑬	ご家庭では、学年だよりや学校だより、ホームページなどを通して、積極的に学校の情報を取り入れていますか。	28.1%	58.4%	12.7%	0.8%	
	⑭	お子様は、授業が分かると言っていますか。	16.3%	61.1%	19.5%	3.1%	
家庭や地域社会との連携	⑮	お子様は、学校が楽しいと言っていますか。	42.5%	48.9%	6.8%	1.8%	
	⑯	お子様は、学校が楽しいと言っていますか。	42.5%	48.9%	6.8%	1.8%	
実態	⑰	お子様は、授業が分かると言っていますか。	16.3%	61.1%	19.5%	3.1%	
	⑱	お子様は、学校が楽しいと言っていますか。	42.5%	48.9%	6.8%	1.8%	
	⑲	子供達の中で、休日に制服を着て出掛けたり、学校にスマホを持ってきたり(校内での写真)している子がいるようです。	いつもお世話になっております。先生方のご指導で毎日充実した生活を送ることができており感謝申し上げます。		いつも学校生活を、楽しませて頂いてありがとうございます。このころ毎年登壇で、コロナもあり登壇で、教室も暑いときもあるそうです。制服もスカートのしたにジャージをはいたりして、ベストも着て過ごさずらく、今はジャージ登校にしたいのですが、この数年の気温では以前と全く異なり、制服を脱ぎたくもせず、汗のしとりやすいものに、かえていったほうが、今後の生徒の、体面にも良いと思います。		
	⑳	制服を大切にすると、ほつれによって、着替えが多く、子供たちの負担になっていることを懸念し続けているように思われます。そのほかに、いろいろなフラッグ校則といわれるものも多く、広く多様性を求めるこの時代に目を向けているのは学校側ではないでしょうか。	その他、何かございましたらご自由にお書きください。				
	㉑	体操服での登校は暑さ対策の為とのことですが、コロナ対策で毎日洗えるように体操服で過ごすことは出来ないのでしょうか。	プール清掃の前日ではなく、せめて1週間前に用意する物を知らせて欲しいです。				
	㉒	遅くなりすみません。中3となりましたが、吹奏楽部はほぼ毎日練習があります。勉強と両立が難しいので、3年生のみ少し練習を減らして欲しいです。	以前は陸上に関して、希望をとっていたと記憶してありますが、今は希望はとってくれないのでしょうか？				
	㉓	養育費の各項目の目的は何か？ 養育費でもクラス単位に課金されることで、クラスの団結力が強まり良いと思います。同じ金額がクラス全体の団結を一つの目的としているのであれば、指導員、作業員まで各々の評価は必要でしょうか？	下館南中などでは、学校に高校の先生をお招きし、私立や県立の学校説明会を行っています。下館中もぜひ、そのような取り組みをしていただけたらと思います。ご検討をお願いいたします。				
	㉔	部活動で練習中、しっかりと休憩と水分補給をさせていただき、熱中症予防とオーバーワーク対策を徹底していただきたい。	感謝しています。学習も部活もお世話になります。先生方、体調を崩しませぬように、これからもよろしく願っています。				
	㉕	昨年度、コロナの影響により体校の影響により学力が下がっているように感じる。毎日、簡単な小テストをやることにより点数を取る喜びを感じ学習意欲に繋げてもらいたい。					
	㉖	回答はしましたが、学校内の事はよく、わかりません。					

